
Приложение № 2 
к Протоколу комиссии от 17.01.2024 года

Отчет о работе комиссии по строительству, транспорту, дорогам,
благоустройству и сельскому хозяйству Общественной палаты

муниципального образования «Кингисеппский муниципальный район»
Ленинградской области за второй созыв

9 февраля 2021 года была сформирована Общественная палата второго
созыва муниципального образования «Кингисеппский муниципальный район»
Ленинградской области. В этот же день Постановлением № 06-21/ОП были
утверждены  постоянные  комиссии  и  их  списочный  состав,  в  том  числе  и
комиссия  по  строительству,  транспорту,  дорогам,  благоустройству  и
сельскому  хозяйству,  во  главе  с  председателем  Кукушкиным  Виктором
Евгеньевичем, общей численностью 6 человек.

Первое  заседание  комиссии  состоялось  17  марта  2021  года,
завершающее заседание проходит сегодня – 17 января 2024 года. 

За время работы второго созыва наша комиссия собиралась 11 раз,  в
среднем,  один  раз  в  квартал,  за  исключением  переносов  связанных  с
ковидными ограничениями.

Основные вопросы, которые рассматриваются на заседаниях комиссии
ежегодно:

-  работа  общественного  транспорта  и  работа,  проводимая  по  её
нормализации;

- организация площадок для выгула собак в городе;
- организация мест для парковки автомобилей;
- работы по благоустройству города;
- развитие седьмого микрорайона

Эти  вопросы  неоднократно  выносились  на  заседания  Общественной
палаты  и  принимались  постановления  с  рекомендациями  администрации
принять те или иные меры. 

Например,  администрацией  была  проведена  большая  работа  по
выявлению  мест  пригодных  для  организации  площадок  для  выгула  собак.
Были определены 2 площадки, но наличие под ними городских коммуникаций
(водоводы, тепло-электро-сети, связь) останавливают дальнейшие действия по
реализации  данного  направления.  Последняя  рекомендация  комиссии
заключалась  в  необходимости  учитывать  создания  таких  площадок  при
проектировании и строительстве новых микрорайонов в городе.

Наши  рекомендщации об  увеличении  числа  парковочных  мест  в
Кингисеппе  были  услышаны  и  началась  реализация  рекомендаций  за  счет
уширения проезжей части некоторых улиц города, но этого недостаточно, и
мы будем держать этот вопрос на контроле и дальше.



Комиссией  было  проведено  два  круглых  стол  по  вопросам  нехватки
парковочных  мест  и  работе  общественного  транспорта,  налажен  контакт  с
организацией-перевозчиком, которая прислушалась к нашим предложениям и
оперативно реагировала на жалобы и обращения.

Ежегодно  члены комиссии  участвуют  в  общественных  слушаниях  по
вопросам  обсуждения  программы  профилактики  рисков  причинения  вреда
(ущерба) охраняемым законом ценностям при проведении различных видов
контроля в Кингисеппе и районе.

Хочу  поблагодарить  всех  членов  нашей  комиссии  за  активную  и
вдумчивую работу, хорошую дисциплину и внимательность. За весь второй
созыв у нас не было срыва ни одного заседания.

В целом, считаю работу комиссии за три года удовлетворительной.

Председателя комиссии 
по строительству, транспорту,
 дорогам и благоустройству  В.Е. Кукушкин


